
 

４月 2４日（月）、１８時３０分より｢宮の内茶寮｣で｢令和５年度 長府地区まちづくり協議会通常総会｣が 

開催されました。緒方聖雄会長挨拶、下関市・藤井裕志市民部次長挨拶、安岡克昌顧問挨拶に続き、議長選出後、 

議案審議が行われました。令和４年度事業報告、令和４年度決算報告 

及び監査報告、役員改選案、令和 5年度事業計画案、令和 5年度収支 

予算案が説明され、議案はすべて承認されました。また、総会後は、 

４年振りにアクリル板なしで懇親会が行われました。｢コロナ前の日常 

が戻って、まちづくりの活動ができるようになって良かった。 これか 

らも長府らしい、長府しかできない活動を行っていきたい。｣と、参加 

者は熱く語っていました。 

新役員紹介（令和５年４月 1日～令和 7年 3月 31日） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
        

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会長 緒方 聖雄 広報部会長 原田 吉行 

副会長 森  健二 教育部会長 池田 大造 * 

副会長 青木 光海 健康・体育部会長 辻野 嘉明 

事務局長 松永 英治 * 商工業活性化部会長 山本 晴治 

会計 日髙 英子 観光活性化部会長 上野 健一郎 

監事 赤井 孝文 環境・安全部会長 曽根 元徳 * 

監事 廣中 泰三 *…新役員  

           

総会資料は｢長府地区まちづくり協議会｣のホームページに記載しています。 

毎年恒例の｢四王司山清掃登山｣が行われまし

た。５４名の参加者は、ゴミ袋と桜の幹に撒く肥

料を持って山頂を目指しました。四王司山は標高

３９２ｍで、約１時間位で登ることができます。途

中、急な坂道や石段がありますが、頂上からは、

長府の町や瀬戸内海が望め、登山愛好者や地域の

方にはお馴染の山です。山頂にある｢四王司神社｣

では、毎月最初の寅の日に｢初寅参り｣が行われ、

新年最初の｢初寅参り｣は多くの参拝者で賑わいま

す。地域に密着した｢四王司山｣の清掃登山活動は、

健康増進だけでなく、自然を守る活動として健

康・体育部会は続けていきます。 

（共催：長府体育協会） 

 

 

下山後は、焼そば・豚汁・ポップコーンでほっと一息。 



 

 

           

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

         

3月下旬の 3日間、中浜市場内で｢スマホ
＆健康お悩み相談会｣が開催されました。 
｢ＳＮＳって何?｣ ｢アプリの取り方がわ
からない｣ ｢膝が痛い！ 足が浮腫んで困
っている｣など、今更聞けないことやお悩
みに専門スタッフが丁寧に対応しました。
80名近い来場者があり、｢スマホの使い方
教室を年 1 回してほしい｣と、高齢者から
の要望があり、次回開催が待ち望まれま
す。 

    ㈱ストリーミングラボ・㈲山鶴・The Little Ｃoffee Ｓtand・ 
中浜市場にご協力いただきました 

  

  

 スマートフォンを使った｢しもまちスタンプラ

リー２０２３｣が、７月 21 日～10 月３１日まで、

市内 17 地区のまち協で開催中です。各まち協の

ラリーポイントで、指定されたマーカーにカメラ

をかざしてスタンプをＧet します。長府まち協

や、気になるまち協のスタンプラリーに参加して、

賞品も Get しちゃいましょう!! また、今年は｢新

撰しものせき誇り 100 選｣(下関 21 世紀協会：選

定）とのコラボによる賞品もあります。長府まち

協は、

として 5ヵ所のラリーポイントを設けました。 

下関再発見に、ご家族やお友達同士で参加してみ

ませんか？ 

 

長府地区まちづくり協議会/事務局  

〒752-0966  下関市長府亀の甲 2-2-1(豊浦小学校内)  事務局活動日/月・木 10 時～12 時 

☎・FAX 083-250-7450  http://chofu-machikyo.com  E-mail  chofu-machikyo115@circus.ocn.ne.jp   


